

白陵高校

# 先輩たちの合格体験記

## ✿ 東京大学理科Ⅰ類／西川 諒

私は、高3春に苦手教科克服のために入塾しました。東大現代文、古漢、英語を通年で受講し、伊東先生の英語も何度も受講しました。特に北野先生（現代文）と上野先生（古漢）の添削指導は細かく丁寧で力になりました。また、伊東先生の配布してくださった構文暗唱冊子は重宝しました。結果、現代文と古漢は劇的に点数が伸び、英語は点数が安定するようになったので、入塾して本当に良かったです。さて、ここで私から一つアドバイスを書こうと思います。それは、各教科満遍なく点をとれるようになるべきということです。私は、元々は得意な数理で点を稼いで英国で耐えるタイプでした。しかし、受験本番では得意な数学で解答欄をずらすアクシデントがあり、各教科満遍なく点がとれるようになっていなかったら合格は無理だったでしょう。最後になりますが、支えてくださった皆さん、本当にありがとうございました。

## ✿ 東京大学理科Ⅰ類／坪田 有司

僕は高2の冬期講習のリスタート化学を受講して、それから鳥湯先生の化学と柳先生の数学の通常授業を受講しました。というのも、僕は化学が苦手でどうしようかと思ってリスタートを受けたとき、授業の分かりやすさに感銘を受けてそこから化学が好きになり結果自分の得意科目になりました。また数学では全範囲じっくり解説していただき、毎授業前回の復習テストがあったのもあり、着実に実力がついたと思います。この受験期間でよかったなと思ったことは高進の自習室で集中力が切れたと思ったときに、友達と少し休憩時間をとってリラックスできたことだと思います。ずっと勉強するのはさすがに息がつまります。また後悔があるならもっと英語を鍛えておけば、もっと精神的余裕をもって受験に臨むことができたかなと思うところです。最後に、高等進学塾でお世話になった先生方本当にありがとうございました。

## ✿ 東京大学理科Ⅰ類／K.H.

僕は、高2の冬に高進に入塾しました。レギュラーの授業では横井先生の東大英語と上野先生の東大古漢を受講していました。文系科目は勉強方法が分からなかったので本当に助かりました。特に横井先生の授業ではポイントが分かりやすく絵などでイメージをつかむことができて役に立ちました。上野先生の授業では背景知識なども教えてもらったりして、共テ直前のオプションの授業でもらった用語集もありがたかったです。二次直前期には忙しいのに伊東先生に過去問の英作文の添削をしていただき、ちょっとした修正をすることができました。それでも一番大切なのは復習をしっかりして知識を自分のものにすることだと思います。後悔がないように懸命に努力してください。高進の先生や事務の方々、友達には本当に感謝しています。ありがとうございました。

## ✿ 東京大学理科Ⅱ類／丸山 歩美

私は高3の春に入塾し、東大英語を映像で受講しました。毎回時間を計って過去問や東大形式の問題を解いて提出し、添削と平均点から今の自分に足りないものを発見する、それらを意識して演習する、を繰り返しました。4月のうちから東大形式に少しずつ触れ慣れていくことで、英語を自分の得点源にできたと思います。また、春夏冬のオプション講座では、共通テスト現代文や古文道場を受講しました。最初は共テ模試で足を引っ張って安定しなかった国語も、北野先生の解き方を一定にするべきというアドバイスで、一気にできるようになり、本番でも期待通りの得点が出ました。先生方、ありがとうございました。そして東大英語の受講準備だけでなく、私が穴あけパンチに紙を詰ませたり、パソコンのイヤホン穴がわからなかったりしても笑顔で優しく手助けしてくださった受付の方、ありがとうございました。

## ✿ 東京大学文科Ⅲ類／岡本 芽依奈

私は高2の春期講習から伊東先生の英語の授業でお世話になりました。友人の紹介で何気ない気持ちで体験授業を受けたのですが、「このままでやばい」という危機感を痛烈に感じさせていただき、それまでの学校オンリーというボリシーリを捨てて、特に伸ばしたい英語のみ受講することになりました。授業では目からうろこな解き方、ガバガバだった単語力の強化など、受けたよかったです所を挙げるときりがありませんが、何よりありがたかったのは伊東先生の「弱点が一目で丸わかり」なすばらしすぎる英作プリントです。直前期にも大変お世話になり、不安だった英作も入試当日には強いプレッシャーの中で落ち着いて解くことができました。途中からは塾に行かず、友人の手厚い助けのおかげで映像授業で受講していました。自分のやりたい方法で受講させてください、感謝に堪えません。本当にありがとうございました。

## ✿ 京都大学理学部／上村 仁紀

今回、僕は京都大学理学部に合格することができました。この結果は、ちょうど1年前の春に漠然と思い描いていた結果と比べると圧倒的に良いです。去年の春、ずっとずっと続けていた部活を引退して受験勉強生活が始まったとき、理系なのに物理も化学も学校の授業についていくつづつと不安でした。幸い英語の成績が良かったので、英語の勉強を削って理科と数学に時間をかけて、秋頃までには理科と数学で明確に苦手な分野がなくなりました。ここまで成長できたのはやっぱり高進の授業のおかげだと思います。基礎からしっかりと説明があるので理解度が深まります。今高進に入っている人、これから入るかもしれない人、高進の授業を信じて受験勉強を頑張ってください。最後に、先生方と受付の皆さん受験勉強の数年間を支えてくださいありがとうございました。